

ABSTRAK

Su'udiyah Khasanah, 1810810069, Pengembangan *Booklet* Kesehatan Reproduksi dan Pergaulan Remaja Terintegrasi Nilai Keislaman. Skripsi. Program Studi Tadris Biologi. Fakultas Tarbiyah. Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Perhatian terhadap kesehatan reproduksi kalangan remaja menjadi topik penting di masa sekarang. Materi mengenai kesehatan reproduksi yang diajarkan di sekolah pun masih tergolong sedikit. Pendidikan kesehatan reproduksi dan pergaulan remaja perlu memperhatikan tinjauan sains dan agama namun integrasinya masih terbatas. Maka dibutuhkan media edukasi yang menarik untuk dibaca sehingga dikembangkanlah *booklet*. Penelitian ini bertujuan mengembangkan *booklet* kesehatan reproduksi dan pergaulan remaja yang terintegrasi nilai keislaman. Penelitian ini menggunakan metode *Research and Development* model ADDIE (*analysis, design, development, implementation, dan evaluation*) yang diadaptasi menjadi model ADD (*analysis, design, development*)

Booklet divalidasi oleh 2 ahli dengan hasil rata-rata validasi oleh ahli media sebesar 100% dengan kategori “sangat valid” dan ahli materi sebesar 90,26% dengan kategori “sangat valid”. Uji coba produk dilakukan di MAN 01 Kudus dengan subyek 34 siswa dan 1 guru Biologi. Hasil uji coba pada subyek penelitian sebesar 85,22% dengan kategori “sangat praktis” serta penilaian guru Biologi sebesar 75% dengan kategori “praktis”.

Keunggulan dari *booklet* ini yaitu adanya integrasi ilmu pengetahuan dan nilai keislaman sehingga peserta didik dapat mengkaji kesehatan reproduksi dan pergaulan remaja dalam pandangan sains dan ilmu keislaman yang bersumber pada Al-Qur'an dan Hadits serta dapat menumbuhkan ketakwaan serta membentuk moral dan akhlak yang baik. *Booklet* juga dilengkapi dengan rubrik penilaian diri (*self-assessment*) yang bertujuan agar peserta didik dapat menilai pemahaman mereka terhadap materi pada *booklet*. Berdasarkan hasil pemaparan dapat disimpulkan bahwa *booklet* yang dikembangkan layak digunakan sebagai media pelengkap pembelajaran Biologi.

Kata Kunci : *Booklet, Kesehatan Reproduksi, Pergaulan Remaja*